

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Robo masivo de autos	Autoridades capitalinas anunciaron la reactivación del módulo de Cabeza de Juárez en el que compradores de vehículos usados podrán verificar su legal procedencia. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dijo que con ello se busca "salvar vidas", pues hay una modalidad de robo en la venta de autos usados por marketplace, que ha cobrado la vida de varias personas. Pero horas antes del anuncio, ocurrió un atípico robo de autos con violencia. Un comando irrumpió en una agencia automotriz, en Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Se llevó siete unidades y baleó al guardia. Por supuesto no hay detenidos.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	El operativo del concierto	El tema viene a cuento porque la noche del pasado 30 de mayo, a unas horas de realizarse las desangeladas elecciones judiciales, efectivos de la Policía capitalina, acompañados por soldados de la Guardia Nacional, desalojaron el Multiforo Alicia, de la colonia Santa María la Ribera. Por eso Clara Brugada se apresuró a aclarar en redes que el operativo no estaba autorizado por nadie de su gobierno y que daría de baja los mandos que lo ejecutaron la explicación no satisfizo a nadie. Hasta parece que alguien quiso ponerle un cuatro a Clarita a unas horas de la elección judicial.
EL GRÁFICO	Binoculares	Operativos y Engaños	La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que los operativos realizados en el Estadio Alfredo Harp Helu, durante la serie entre Pericos de Puebla vs Diablos Rojos, dejaron 14 personas detenidas entre revendedores, franeleros y robacelulares. Pero la mafia va más allá y opera en las puertas del estadio con la complicidad de la propia policía, que deja operar a grupos de personas que ofrecen lugares al interior del estadio cuando ya está lleno y por los que cobran 300 pesos. Tras "el pago", desaparecen.
EL GRÁFICO	Binoculares	¿Cuál es la verdad?	El escándalo por la ausencia de seguridad que provocó el cierre de varios museos administrados por el INAH ya cobró su primera víctima. Se trata del encargado de Seguridad y Resguardo del Patrimonio Cultural, Pedro Alberto Velázquez Castro, quien según dicen "renunció" al cargo y pues le fue aceptada su dimisión. Más allá de informar la baja, el gobierno federal debería dar a conocer lo que pasó con ese contrato y como es que de la nada regresa la Policía Auxiliar a resguardar los inmuebles museísticos, cuando ni siquiera había presentado una propuesta.

CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Taxistas van contra las Fotomultas	La CDMX y sus habitantes no dejan de sufrir por manifestaciones, bloqueos y plantones, ahora surgen los taxistas que se manifestaron frente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para demandar que se suspenda la aplicación de las denominadas fotomultas, con las que los operadores aseguran se levantan infracciones fantasmas. Las autoridades se comprometieron a establecer una mesa de trabajo para tratar el tema, pero lo cierto es que este tema, que en algún momento fue duramente criticado por Morena, ahora está reforzando su aplicación.
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Un búnker el Hospital Balbuena	Momentos de tensión se vivieron en el Hospital de Balbuena, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde un grupo de personas intentaron rescatar a una persona que resultó lesionada de bala del área médica. Esto provocó que el hospital se convirtiera en un verdadero bunker, donde también se presentaron algunos choques entre familiares del lesionado y la policía. Lo anterior es un reflejo de la inseguridad que está en crecimiento en la capital del país y donde se necesitan redoblar las acciones.
REFORMA	Circuito Interior Línea 10	Marcha de taxistas para quitar fotocívicas	Todavía faltan 80 días para el Maratón de la CDMX, pero el Gobierno capitalino ya se metió de lleno a una de las más grandes pruebas de resistencia: ¡negociar con los taxistas! Tras la marcha de ayer, en la que choferes exigieron nada más y nada menos que les eliminen adeudos por infracciones y de paso que se cancelen las fotocívicas, más de uno sorprendió que la respuesta fuera que iban establecer mesas de trabajo para ver qué si y hasta dónde no. Cuentan que, resulte lo que resulte de estos diálogos, no habrá un final feliz.
BASTA	Plaza Central Juan R. Hernández	Cambio	La jefa de Gobierno, Clara Brugada avanza en otro frente: la seguridad ciudadana. La reinauguración del Módulo de Compra Segura en Iztapalapa y su impacto en la reducción del robo de autos (58.4% menos en siete años) muestra que las políticas públicas pueden ser efectivas si son cercanas a la gente.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Decomiso de droga	El aseguramiento de droga va a paso veloz. Ahora en Michoacán. En una operación conjunta, entre autoridades federales y estatales, se logró el aseguramiento de más de 1,000 millones de pesos en metanfetaminas y precursores químicos.

Síntesis informativa

10 de junio de 2025

EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	La maquinaria del despojo en el Edomex	En marzo de este año la fiscalía del Edomex detuvo en Veracruz a Luis Alfaro, El Conejo, líder de organización sindical Los 300, un grupo de choque vinculado con el despojo de predios y la extorsión a transportistas, comerciantes y empresarios.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	El trino siniestro de El Pajarraco	El gabinete de Seguridad del gobierno federal anunció la semana pasada la reaprehensión de Juan Miguel Pantoja Miranda, El Pajarraco, por delitos contrala salud, delincuencia organizada y desaparición forzada , en "seguimiento a las indagatorias sobre los hechos ocurridos en Ayotzinapa, Guerrero, en 2014".

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cumbre G-7	Para aprovechar la vitrina mundial, y en búsqueda de un diálogo cercano, es que la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó su asistencia a la Cumbre del G-7, donde espera conversar con sus homólogos, Donald Trump, de Estados Unidos, y Mark Carney de Canadá.
LA JORNADA	Editorial	FRIP: incursión injustificable	El domingo, elementos de la Fuerza de Reacción Inmediata Pakal (FRIP) del gobierno de Chiapas sostuvieron una refriega con presuntos miembros del crimen organizado en las inmediaciones de Ciudad Cuauhtémoc, frontera con Guatemala.
MILENIO	Trascendió	Renunciado	Que ni dos meses pudo cumplir Pedro Alberto Velázquez Castro en su cargo como director de Seguridad y Resguardo del Patrimonio Cultural del INAH, pues ayer fue renunciado después del escándalo de la semana pasada por el cierre de varios museos en la Ciudad de México.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Se pierden en el Congreso	Para quienes fue todo un alivio que se terminaran las sesiones en la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, fue para algunos legisladores que, simplemente se perdieron durante el periodo.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Aplicada	La ministra Yasmín Esquivel no sólo hizo una intensa campaña, que le valió ser una de las más votadas, sino también es la única integrante de la Corte que no tiene rezago judicial.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Reuniones bilaterales por G-7	El secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, tendrá su prueba de fuego con la ya confirmada participación de la presidenta Claudia Sheinbaum en la cumbre del G-7.

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Elección judicial	Nos dicen que el INE alista la entrega de constancias de mayoría para los ganadores de la elección judicial el 15 de junio, y no todo está cantado.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	La elección en Poza Rica	No hay que perder de vista la elección en Poza Rica, Veracruz , cuyos resultados fueron impugnados con vehemencia por la dirigencia de Morena
EL UNIVERSAL	Editorial	Mesura ante la provocación	Desde el viernes la ciudad de Los Ángeles , California, vive jornadas de tensión, protestas y disturbios luego de que agentes federales de migración iniciaron operativos para realizar arrestos sorpresivos en negocios que presuntamente emplean a trabajadores cuya situación migratoria no está en orden.
LA RAZÓN	Rozones	Cae funcionario del INAH	Con la novedad de que tras la crisis de seguridad en los museos, que provocó el cierre temporal de varios de ellos la semana pasada, cayó quien fuera el encargado del área de resguardo del patrimonio del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Pedro Alberto Velázquez Castro.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Condena Sheinbaum violencia en Los Ángeles	Por cierto que a la par que la presidenta Claudia Sheinbaum condenabala violencia en cualquiera de sus expresiones, algunos funcionarios de su gobierno habían venido impulsando marchas y protestas en Estados Unidos.
EXCÉLSIOR	365 DIAS Ciro Gómez Leyva	Desenmascaramos a este gobierno	Los maestros oaxaqueños de la sección 22 de la CNTE regresaron ayer a las aulas con el objetivo de concluir el ciclo escolar , luego de levantar con presteza sus carpas y abandonar la Ciudad de México tras 24 días de paro, plantón y movilizaciones.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	El nuevo animal político que pisa México	Se discute cuál régimen político se está implantando en México. Quiero unirme a esa discusión. Empecemos por reconocer que estamos frente a un animal que ya no puede llamarse democrático.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Una buena Presidenta	Se podrán tener diferencias en los matices o no coincidir con algunas de sus declaraciones pero, en general, las decisiones de Claudia Sheinbaum han sido responsables, considerando los estrechos márgenes en el contexto actual.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"La fantasía demente de un presidente dictatorial"	El conflicto provocado por las redadas en Los Ángeles escaló. Ya no es sólo cacería de indocumentados Derivó en un duro enfrentamiento entre el presidente Trump el gobernador de California, Gavin Newsom.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Escrutinio y cómputo	Los funcionarios del INE agotaron el plazo el cómputo de las elecciones del Poder Judicial.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	¿Fin del mito?	Los resultados de las elecciones municipales recientes en Durango y Veracruz, en las que Morena perdió terreno que creía notariado a su nombre , demuestran que la oposición no está muerta, que el dinero no convence a todos y que el partido imbatible es un mito.

Síntesis informativa

10 de junio de 2025

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Malos perdedores	Fue tan compleja la elección judicial, entre acordeones y trampas, que no centramos la atención en la elección de Durango y Veracruz para renovar, en el primero, 39 presidencias municipales y, en el segundo, 212, entre otros cargos de sindicaturas y regidurías.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Como anillo al dedo	Los actos de violencia en Los Ángeles ayudan a Trump a enfatizar que EU es víctima de una invasión de criminales que solo él se ha atrevido a confrontar.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	El domingo el INE entrega constancias	Lo nuevo es el final del operativo: el domingo se prevé iniciar la entrega de las correspondientes constancias de triunfo , merced a las cuales serán la nueva expresión del Poder Judicial.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Los foros que vienen: Semana de 40 horas	Marath Bolaños, secretario del Trabajo y Previsión Social, tomó la estafeta de la presidenta Sheinbaum, atender como prioridad la reforma para reducir la semana laboral 40 horas , cumplir con el compromiso presidencial; y tener para 2030 la reducción de manera gradual.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	¿Pagarías por cenar con el embajador de EU?	¿Qué planes tienes para el 12 de julio? Sí, sábado Distrito Federal (Chava Flores, tocayo, sal de mí). ¿No tienes plan? ¿Tienes cuatro mil pesos? ¿Sí? Ya la hiciste. Hay cena con el mismísimo Ronald Johnson, embajador de Donald Trump. ¿Qué puede salir mal?
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	No abandone a la población, Presidenta	"Señora gobernadora Evelyn Salgado y presidenta Claudia Sheinbaum, les queremos (pedir), que nos manden apoyo de gobierno, de Marina o Guardia Nacional a la localidad de Zihuaquío.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Redadas en Los Ángeles	El presidente Trump envió ayer lunes a Los Ángeles a 700 marines para reforzar a los 2 mil soldados de la Guardia Nacional que había desplegado antes para apoyar a la migra del ICE , pero hallaron una ciudad que despertó tranquila después de las manifestaciones del fin de semana. Se reportó un pequeño mitin frente al City Hall.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El Niño Guinda	Pero debe haber cosas peores que ser conocido como Andy, mote que, supongo. le pusieron de chico. Podrían decirle. por ejemplo, El Niño Guinda.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El peor momento	El gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum tiene una serie de conflictos con el de Estados Unidos que ha llevado al peor momento de su joven gestión en esta siempre difícil vecindad.
MILENIO	Duda razonable Calos Puig	El terror triunfo político de Trump	Lo sucedido en Los Ángeles en estos días cumple a la perfección toda la estrategia política de Donald Trump anunciada desde su primer tiempo en la Casa Blanca, y enfatizada aumentada con insultos en la última campaña: sembrar el terror.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	La narrativa que quiere Trump	La presidenta Sheinbaum viajará a la cumbre del G7 en Alberta, Canadá, donde se verá, por primera vez, con el presidente Trump cara a cara. Era imprescindible que fuera a ese conclave, más aún en esta coyuntura.



Síntesis informativa

10 de junio de 2025

EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Cuando tu nombre es tu certificado de impunidad	No eres tu papá", le reclamaron figuras morenistas en un chat de Whatsapp a Andy López Beltrán, hijo del expresidente López Obrador. Le echaron en cara sus desplantes, sus malas formas su ineficaz operación política. En Morena hay incendio tras los malos resultados electorales en Veracruz y Durango, y la bajísima participación en la elección judicial.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Redadas	En cuestión de días, operativos coordinados por ICE y otras agencias federales resultaron en la detención de más de un centenar de migrantes, incluidos al menos 35 mexicanos, y desencadenaron protestas masivas que terminaron con enfrentamientos, bloqueos de autopistas y decenas de arrestos.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Trágica violencia	Espero que Linares, Nuevo León, supere la penosa crisis que padece vuelva a disfrutar su pasada tranquilidad y sus glorias.
EXCÉLSIOR	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El costo de las palabras	Los disturbios en Los Ángeles han vuelto a poner el acento en la ruptura que existe en el corazón de Morena, entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el expresidente Andrés Manuel López Obrador.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Trump, cortina de humo y elecciones	Donald Trump está usando el tema de los migrantes como cortina de humo después del escandaloso choque con Elon Musk y como instrumento de desestabilización de California con la vista puesta en la siguiente elección presidencial.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC